



# InterAcción y Perspectiv

Revista de Trabajo Social

ISSN 2244-808X  
D.L. pp 201002Z43506

**Enero-Junio 2024**  
**Vol. 14 No. 1**

Universidad del Zulia  
Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas  
Centro de Investigaciones en Trabajo Social

## Editorial

### Trabajo Social: Construyendo Puentes hacia un Futuro Sostenible

Estimados lectores,

Nos complace presentarles una nueva edición de nuestra revista científica dedicada al trabajo social, una disciplina fundamental en la búsqueda de la justicia social y el bienestar de las comunidades. En un mundo cada vez más complejo y desafiante, el trabajo social se convierte en un faro de esperanza y un vehículo para la transformación social.

El trabajo social abraza la diversidad de las personas y las comunidades, y se compromete a promover la igualdad de oportunidades y la inclusión de aquellos que se encuentran en situaciones de vulnerabilidad. Es una profesión empática y comprometida, que busca comprender las realidades individuales y colectivas, y generar estrategias efectivas para mejorar la calidad de vida de las personas.

En esta edición, presentamos una variedad de artículos que reflejan la riqueza y la importancia del trabajo social en nuestras sociedades. Desde investigaciones sobre intervenciones comunitarias hasta reflexiones sobre políticas sociales, cada artículo es un testimonio del compromiso de los profesionales del trabajo social y su contribución al cambio social.

La revista científica de trabajo social no solo brinda un espacio para el intercambio de conocimientos y experiencias, sino que también es una plataforma para el diálogo y la reflexión crítica. A través de estas páginas, invitamos a los lectores a sumergirse en los desafíos y logros de la profesión, a cuestionar las estructuras y sistemas sociales injustos, y a explorar nuevas formas de abordar las necesidades y demandas de nuestras comunidades.

El trabajo social es un campo en constante evolución, que requiere una combinación de conocimientos teóricos y habilidades prácticas. Los profesionales del trabajo social son agentes de cambio y defensores de los derechos humanos, y su labor es esencial para construir sociedades más equitativas y sostenibles.

En esta revista, celebramos los logros de los trabajadores sociales y reconocemos su dedicación y compromiso con el bienestar de las personas y las comunidades. A través de su trabajo, se convierten en facilitadores de la participación ciudadana, promotores del empoderamiento individual y colectivo, y defensores de la justicia social.

Agradecemos a todos los autores que han contribuido a esta edición, así como a los profesionales y académicos que han compartido su experiencia y conocimientos. También agradecemos a nuestros lectores por su interés en el trabajo social y su apoyo a la investigación y la práctica en esta área.

La revista científica de trabajo social es un testimonio del compromiso y la pasión de aquellos que dedican sus vidas a mejorar las condiciones sociales y promover la dignidad humana. Esperamos que esta edición inspire a otros a unirse a esta noble profesión y a seguir construyendo puentes hacia un futuro más justo y sostenible.

¡El trabajo social transforma vidas y comunidades! Sigamos avanzando juntos en la búsqueda de la justicia social y la igualdad de oportunidades.

Raima Rujano  
Editora  
Directora del Centro de  
Investigaciones de Trabajo Social

---